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ACTA Nº 67: 18 de octubre de 2019 (aprobada el 18 de octubre de 2019) 

A las 12:00 horas del día 18 de octubre de 2019, en la Sala de Juntas del Decanato de la 
Facultad de Ciencias, participan en la sesión ordinaria de la comisión los siguientes 
miembros de la misma: 

• Josefa López Martínez 

• Francisco Javier Acero 

• Joaquín Ramón Domínguez Vargas 

• José Cabezas Fernández  

• Luis Fernández Pozo 

• Carmen Fernández González 

• Gloria Nieto Casquero 
 

Excusan su asistencia a dicha reunión Pedro Cintas Moreno y Juan Manuel Sánchez 
Guzmán por motivos laborales. 

En dicha reunión actúa como coordinadora y secretaria Josefa López Martínez. 

El orden del día fue el siguiente: 

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones del 2 de abril, 21 de mayo y 10 

de julio de 2019. 

2. Informe de la coordinadora. 

3. Elaboración de propuesta para renovación de la comisión de calidad. 

4. Ruegos y preguntas. 

5. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria de 18 de octubre de 2019. 

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones del 2 de abril, 21 de mayo y 10 

de julio de 2019. 

Se aprueban las actas por unanimidad. 

2. Informe de la coordinadora. 

La coordinadora informa de los siguientes aspectos: 
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Temas tratados en la Comisión de Calidad de la Facultad de Ciencias de fecha 2 de 

octubre de 2019: 

• Se pretende que los informes anuales estén antes de final de año. 

• Reconocimiento de créditos: no había solicitudes de CCAA. 

• Se aprueba la propuesta de modificación del proceso de orientación de estudiantes 

de la Facultad (P/CL010_FC). 

• Se aprueba el plan docente del TFG del grado en estadística, como novedad 

incluye informe del tutor, no vinculante, como un elemento más de calificación. 

• Se aprueba, respecto al procedimiento de renovación de las comisiones de calidad,  

lo siguiente: 

Las Comisiones de Calidad de Titulación (CCTs) de acuerdo a la nueva normativa 

pasarán de los actuales 7 miembros del Personal Docente e Investigador (PDI) a 4. 

Se propone que cada CCT estudie el tema y haga una propuesta de renovación 

antes del 30 de noviembre. Tenemos de plazo este curso académico para adaptar 

las CCTs. 

Modificaciones de la memoria del título de graduado en CCAA 

• Se ha obtenido informe favorable para las modificaciones de la memoria de 

CCAA. La memoria ya modificada y el informe favorable de la ANECA, se 

encuentran a disposición de los miembros de la comisión en el espacio virtual del 

grado en CCAA. La aprobación mencionada se hizo efectiva en abril, 

desconociendo la coordinadora los motivos por los que esto no se había 

comunicado ni a la Facultad de Ciencias ni a la Comisión de Calidad del Título.  

3. Elaboración de propuesta para renovación de la comisión de calidad. 

Se plantean, por los asistentes, diferentes propuestas para la renovación de la comisión  y 

se acuerda reflexionar sobre dichas propuestas (de alguna de las planteadas falta 

información) antes de elaborar un informe definitivo de propuesta de renovación, el cual 

estará realizado antes del 30 de noviembre de 2019.  
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4. Ruegos y preguntas. 

Luis Fernández Pozo pregunta si se va a abordar la modificación del plan de estudios del 

grado y si ante el descenso acusado de matriculaciones en el título la comisión va a 

permanecer inmóvil. A la primera pregunta la coordinadora responde que no ve la 

necesidad de efectuar un cambio sustancial en la estructura del título, lo cual viene avalado 

por el nivel de empleo y grado de satisfacción de los egresados con la titulación y porque 

considera un título de formación multidisciplinar al que la estructuración que presenta 

responde adecuadamente; no obstante, cualquier cambio puntual que se considere 

oportuno para la mejora de la titulación será respaldado por la comisión. El parecer de la 

coordinadora es apoyado por diferentes miembros de la comisión. A la segunda pregunta 

la coordinadora responde que hay que reflexionar sobre el tema, siendo un buen momento 

la realización del informe anual, para poder actuar en la revitalización del grado.  

5. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria de 18 de octubre de 2019. 

Tras la lectura del texto del acta se aprueba esta por asentimiento. 

Y sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 13:20 horas del 18 de octubre de 
2019. 

 
Fdo.: Josefa López Martínez 


